
 

 
COMMUNIQUÉ DE PRESSE  

05/02/2025 
 

DESTRUCTION - EXTENSION DE L’ECOLE PUBLIQUE DES 7 DENIERS : 
UN AUTRE SCENARIO EST POSSIBLE 

 
La mairie a annoncé le 30 janvier la décision de démolir l’école actuelle pour « construire un 
projet pour les 50 prochaines années » sur le site de l’école, après une rapide présentation 
de scénarii d’extension réhabilitation et de déconstruction/reconstruction d’un groupe 
scolaire neuf.  

 
Le choix actuel de la mairie soulève questions et inquiétudes :  
 

- La densification du site va faire perdre beaucoup des qualités de l’école. Le passage 
de 18 à 25 classes ( environ 750 élèves) ne permettra pas de conserver les qualités 
d’une école à taille humaine ; 

- L’accessibilité d’un tel complexe depuis la route de Blagnac posera des problèmes 
notamment aux entrées et sorties d’école ; 

- Les espaces de nature et de plantation vont disparaître avec l’ implantation d’un seul 
bâtiment maternelle/élémentaire sur le champ actuel ; 

- Les terrains de l’école et du centre de loisirs, auparavant protégés par une « Zone 
d’Intérêt Collectif », sont classés dans le nouveau document d’urbanisme comme 
« Zone Mixte », ouvrant la voie à une densification maximum, avec des bâtiments 
non scolaires et des hauteurs de 15m ; 

- Aucune information n’est donnée sur l’intégration du CLAE, acteur majeur du bien 
vivre au sein de l’école ; 

- Si les bâtiments actuels nécessitent des améliorations conséquentes, ils représentent 
une histoire sociale et architecturale importante, qui pourrait être mieux intégrée. 
 
 

Nous demandons le gel du projet actuel, qui ne convient pas. 
 
Nous souhaitons qu’un dialogue constructif s’engage afin de prendre en compte l’expertise 
d’usage et les enjeux de demain, à l’échelle du site de l’école et du quartier. 
 
La capacité d’accueil future des scolaires aux 7 Deniers est une question ancienne et 
récurrente. Récemment, les élus ont travaillé sur l’hypothèse d’une deuxième école sur un 
site complémentaire, permettant d’équilibrer les pôles du vie du quartier. Cette solution 
était partagée par la population, les parents d’élèves et les enseignants.  
 
Si cette école est celle des 50 prochaines années, elle mérite a minima un temps préalable 
d’approfondissement de la réflexion associant les différents acteurs locaux.  
 
 



Les parents d’élèves élus, 
Les enseignants, 
L’association 7Animés en charge de l’ALAE 
Le Comité de Quartier des 7 Deniers 
 
Contacts :  
Erwin Riedl pour les Parents d’élèves élus: 
parents7deniers@gmail.com 
06.70.98.21.73 
 
Vincent Bermond pour le Comité de Quartier des 7 Deniers :  
cq7deniers@gmail.com 
06.68.09.29.24 
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